

Un hombre sin propósito definido
es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Subdirector ARMANDO ARAUZ

Año XII

Apartado 1165

San José C. R., Lunes 12 de Febrero de 1945

Nº 419

Los proyectos hacendarios son una garantía para el buen manejo de los fondos públicos

Tuvimos la oportunidad de oír al señor don Julio Peña, gerente del Banco Nacional de Costa Rica, en su exposición de motivos a los Rotarios, que lo impulsaron a colaborar con el señor Presidente de la República en el estudio de la organización económica-administrativa de otros países para implantar un sistema en Costa Rica que garantice el buen manejo de los fondos públicos y el equilibrio de los presupuestos, y escuchamos al Lic. Rojas sobre la revolución que operará en nuestra hacienda pública desorganizada no precisamente por falta de capacidad de las personas que han servido la alta posición de Ministro de Hacienda, sino por el sistema viciado como se ha venido manejando nuestra administración pública.

Entre los puntos más importantes de los proyectos está el capítulo que se refiere al equilibrio de los presupuestos. Hay un artículo por ejemplo, que prohíbe a los señores diputados aumentar el presupuesto de gastos formulados científicamente de acuerdo con las posibles entradas del erario.

a menos que el Diputado proponente del aumento señale de donde se van a tomar los fondos para hacerle frente a la erogación. A este respecto nuestra historia política guanacasteca es muy triste, pues nuestro legajo de leyes está lleno de decretos legislativos con el siguiente epílogo «cuando las condiciones del erario lo permitan» y como las condiciones del erario nunca han permitido el cumplimiento de esas leyes, ellas duermen eternamente el sueño de los justos, pero así se han conseguido muchísimas reelecciones de nuestros padres de la patria. Esta es pues una saludable medida para el buen cumplimiento de la palabra empeñada y el equilibrio de los presupuestos, base fundamental sobre la cual descansa el crédito de la nación.

Con respecto a la centralización de las entradas y gastos públicos de que hablan los proyectos pensamos que es otra medida de gran trascendencia para el mejor manejo de los dineros nacionales, pues en la actualidad hay varios departamentos

Pasa a la pág. 4

El Dr. Vargas recetó a más de 500 personas en la ciudad de LIBERIA

No vengo a politiquear, sino a recetar gratuitamente a quien me necesite. fué la leyenda que apareció en una pizarra después de la llegada del DOCTOR VARGAS

Nos escriben de Liberia informándonos que aún sigue el pueblo liberiano compacto alrededor del Dr. Vargas Vargas admirándolo y queriéndolo por la nobleza que encierra su corazón y por que siente como en su propia carne los dolores del pueblo que lo sufre.

Nos dice nuestro informante. Aquí estuvieron muy animadas las fiestas que se iban de pasar así como también fue recibido con

Vargas V. que al juzgar por el recibimiento que se le hizo, no ha perdido absolutamente nada de su popularidad. Causó muy buena impresión la siguiente leyenda que apareció en una pizarra después de la llegada del Dr. Vargas «no vengo a politiquear, sino a recetar gratuitamente a quien me necesite.»

Recetó a más de 500 personas lo que pone de manifiesto que en nuestra provincia cada día se vive en un

El Gobierno ha dado un paso acertadísimo con la expropiación de los terrenos de "EL VIEJO"

Sobre todo si los nuevos propietarios dedican todas sus energías al cultivo de artículos de primera necesidad

No es sino con suma complacencia que vamos a comentar la actitud del Gobierno al expropiar gran parte de los terrenos de "El Viejo" para venderlos en parcelas a precios de costo y a largo plazo a los habitantes de Sta. Cruz y Carrillo. Si estos nuevos propietarios dedican sus energías al cultivo de toda clase de artículos de primera necesidad, se puede pronosticar que el Gobierno

ha dado un paso acertado en la resolución del problema de nuestra escasa producción, pues estos terrenos están muy cerca de los puertos fluviales Bolson y Ballena, en consecuencia los productos de estas feraces tierras, que por largos años han servido únicamente para esquilmas por concepto de pillaje aquellos pueblos, tendrán fácil salida a los mercados

Pasa a la pág. 4

En el Guanacaste causan desaliento a las mangas de saltón que casi vuelan

En Santa Cruz, pueblo comprensivo de sus deberes cívicos, se está combatiendo, pero se necesita una ayuda más efectiva de parte del Gobierno

Ya el chapulín ha tomado carta de ciudadanía en nuestra provincia lo que tiene muy desalentado a los agricultores. En Sta. Cruz, donde el pueblo se ha organizado debidamente para combatir la plaga se están haciendo nugatorios sus esfuerzos debido a que la ayuda que le está prestando el Gobierno es muy débil y el mal demasiado grande, por lo

que aquellos vecinos creen que con un poquito de mayor ayuda de parte del Gobierno se puede combatir eficazmente la terrible plaga del chapulín que unida a otras calamidades que diezmando año con año a nuestra agricultura, se va a llegar el momento de que los habitantes de aquellas regiones no van a producir ni los artículos de su consumo interno.

El Dr. Ovares está empeñado en que la escuela complementaria que funge en Atenas amplíe su curso educativo a 3 años de enseñanza superior

El Lic. ELIZONDO debe estudiar la posibilidad de esta idea que nosotros la consideramos admirable

En un almuerzo rotario el Dr. Ovares hizo un llamamiento a sus compañeros para que le den su apoyo para la idea en que están empeñados tanto él como el Director de la Escuela com

Atenas a que ésta amplíe su curso educativo a tres años lectivos de enseñanza superior. Según el Dr. Ovares se puede aumentar el año más de estudio superior sin gravar al erario público

America para los Americanos

Si al hombre de la calle, que vive y ha nacido en estas tierras de América, que son las tierras de la libertad, le preguntaron su opinión con respecto a las líneas directrices que se siguen en este momento crucial para obtener una paz duradera dentro de la NUEVA ESTABILIDAD que está a punto de concertarse en el mundo, es posible que se le encontrará desconcertado y bastante desorientado con la nueva face que presentan las cosas.

Mas, si se le preguntara su parecer a fin de preservar al continente de una aventura catastrófica igual o peor que la que están contemplando atónitos los siglos, y ese hombre de la calle fuera por casualidad yo entonces la cosa variaría.

Naturalmente, hemos de advertir que este hombre de la calle lee y escribe.

Que vive más o menos informado de lo que acontece en otras partes por medio del libro, la prensa, la radio y las revistas más importantes; igual y al día con lo que sucede en su propio pueblo o país, y días de barato también, que este país sea por ejemplo Costa Rica y tenga como tiene, un Gobierno de orden y de garantías que le permite estar bien informado. Porque en esta forma su pensamiento es tan puro y claro como el agua que baja canturriado por los ríos y arroyos de la abrupta ceranía de los Andes: sin contaminaciones o influencias desviadoras. Y esta, entonces, es la voz sincera que se expone sin reticencias y perjuicios y abonada por el patriótico sentido de preservación de la soberanía patria.

Esa soberanía, que salvando límites odiosos y fronteras, dentro de un enunciado bolivariano concluyente es una sola y una misma, cobijando a toda la América.

Y el hombre de la calle, el hombre americano piensa que la pos-guerra, o sea el período de paz que sobrevenga después de esta hecatombe y anteceda a la otra guerra mundial, debe encontrar firmemente unida a toda América.

Las pocas naciones que en el sur y al principio de la contienda dieron la nota discordante y aún Argentina que se empeñó en esa actitud separatista, deben variar su política obstructionista y volver al hogar panamericano.

Demos por buena, que su tal conducta haya merecido justos recelos, la intención de ese país de que se concierte una nueva entrevista de todas estas naciones por medio de sus cancilleres, Los Estados Unidos y Costa Rica, que con Colombia marcan la línea ideológica intermedia del continente, no deben desecharla. No deben dejar ir esa oportunidad para que Argentina revise su política aislacionista y dé cumplidas satisfacciones a sus hermanas; es de suponer que gira en redondo hacia la causa común y su nueva política tienda a ello.

Toda América está al tanto de los motivos por los cuales Argentina se abstuvo de participar a nuestro lado. Todos sabemos que uno de sus grandes motivos, conjuntamente con la poderosa influencia de sangre italiana y de sus ricos estancieros recelosos, se llamaba las Islas Malvinas, retenidas por Inglaterra. Pero todo hace pensar en forma optimista, que tanto ese territorio como otros que en igual forma permanecen en sus manos y son tierras netamente americanas, después de que pase esta guerra, volverán a sus legítimos dueños.

No olvide el ciudadano americano la doctrina de Monroe enunciada en esta frase: "AMERICA PARA LOS AMERICANOS". Démosle una interpretación positivista menos estrecha y un sentido más alto y más ROOSEVELTIANO.

Bien puede ser ella nuestra consigna para preservar a nuestro continente de los horrores de una nueva guerra, que sería posiblemente más sangrienta y más terrible, y en la cual, hagámos todo esfuerzo por no entrar, ya que como se va presentando las cosas, aún sin liquidarse la presente, la otra parece inevitable.

Y si esa otra parece inevitable, si aun plazo que nadie puede ponerle fecha ni tiempo puede llegar acontecer, lo razonable es que ella nos encuentre debidamente preparados y unidos formando un solo haz de corazones.

Pero esto solamente será posible si desde ahora y en el período de la pos-guerra, trabajamos concienzudamente en dirimir pacíficamente nuestros conflictos caseros y conjuntamente con nuestros problemas internos y su resolución, examinamos en colaboración sincera de todos, la política seguida hasta hoy, a fin de orientarla por nuevos rumbos y asegurar la unificación del continente. En esta forma planificamos la conducta a seguir en el futuro. Y América unificada y sin extraños tutelajes dentro de ella, podrá sustraerse a todo intento de intervención en cualquier conflicto armado fuera de sus contornos.

Que "América para los americanos" se convierta en nuestro escudo y nuestro lema. Pero démosle a ese cheque de garantía americano, la convicción profunda en nuestro destino y el respaldo de un haz de corazones de una América unida y preparada.

Se beneficia más El que mejor sirve

Dejamos ahora la palabra a los señores Rotarios acerca del problema de los ciegos que ellos le están buscando su resolución, no con sentimentalismos mal entendidos, sino que cada cual le sea útil a la sociedad en la medida de sus facultades, pero para que esto sea una realidad hay que capacitarlos. A continuación daremos comienzo a la reproducción de un panfleto, editado por la sección Rotary de Costa Rica, que pone de manifiesto los nobles ideales y los altos fines que persiguen sus miembros.

"El objeto de este movimiento en pro de los ciegos es de reprimir la injusticia cometida con esos enfermos, a quienes las familias tienen que asistir y soportar como una dolorosa carga.

No; los ciegos no son nunca seres anti-sociales. Lo necesario es educarlos. Asistirlos de un modo científico. Proporcionarles los medios de hacerse útiles a la sociedad. A esos hombres y mujeres, privados del don de la vista, se les privará menos, podrán redimirse económicamente, seguir una carrera y elevarse a la condición de una persona con sus dos ojos sanos. La obra de ayudar y asistir a esas personas que sufren el desamparo de la luz, que luchan por vencer el mal de la tiniebla incurable, que se esfuerzan y se levantan más fuertes que su desgracia, es la que se persigue en esta campaña para crearles a los ciegos de Costa Rica una escuela y un hogar, que los fortalezca y eduque. Puede nadie negarse a cooperar en una obra de tan generoso humanitarismo?

Costa Rica, es decir, la patria viva, tiene un deber de elemental justicia para con los ciegos. Se les ha negado lo que la comunidad les debe. Lo que un sentimiento de justicia tiene que preparar mediante campañas como la presente. Por eso está usted más obligado a dar su cooperación, sin regateos con amplitud y generosidad, por que además de cumplir con un deber, se protege a sí mismo y a su familia contra las contingencias de un destino adverso. Nada vale, frente a la magnitud de la obra, el sacrificio de una suma de dinero, cuando se cede a los impulsos naturales del corazón que nos incita a dar, y a dar con largueza y altruismo."

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación.

Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1852

San José, C. R.

No se deje engañar!

Para mantener sus animales Sanos exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace mucho tiempo por el Servicio de Veterinaria del

Departamento Nacional de Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del País

MUEBLERIA

Enrique Gómez & Co.

TELEFONO 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y le alquila muebles.

150 v. al Este del Teatro Adela. Avenida Central.

Recuerde nuestro teléfono 5634.

Abel Valverde Arguedas LABORATORIO DENTAL

Trabajo Garantizado

21 años de trabajar en Puntarenas, con materiales de superior calidad.

Eficiencia, Rapidez, y Puntualidad.

Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolas

Relojería y Joyería

JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte

Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas frente a la Automotriz

Jesús Cedeño Sucs.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jeraca como: alforjas, jaquetas, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabenadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.

Frente al "Gremio" Tel. 4522

los accesorios de su automóvil
neumáticos, etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

Calle 1-3 — Avenida 3

Suscribase Ud. a "El Guanacaste"

Si ud. quiere ser ALGO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno
DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día.

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4663 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ,

Director.

Rómulo Artavia

Toda clase de Artículos
de Primera Necesidad

Apartado 653 - Teléfono 394

SAN JOSE— COSTA RICA

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2868 Q. H. 50 v. E. Botica Dolores de Camilo de Mezerville Especialidad para familias

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Pida Melcochas La Estrella

Samas y alimenticias

Las que no deben faltar en ningún establecimiento

TELEFONO 2909. — San José — APARTADO 978

Agente en Puntarenas Abel Salazar F. Sucs.

LICOR ANTIANEMICO



Vigor - Fuerza - Energía

Lo venden todas las buenas Boticas.

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 66 San José

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmero y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

quiere usted
economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacífico

Teléfono 4568 - Apartado 983

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 12 - Acuerdo No. 86H
9 DE AGOSTO DE 1944

Licores Finos

Pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por decena sin envase
Whisky Costa Rica.....	¢ 15 25	¢ 171.00
Ron Viejo Especial.....		
Garantizado de 10 años		
Cofiac Superior.....	¢ 10 25	¢ 111 00
Garantizado de 7 años		
Ginebra Extra Fina.....		
Ron Cañero.....		
Anís Imperial.....		
Cherry Brandy.....	¢ 7 25	¢ 75.00
Crema de Menta.....		
Chartreuse.....		
Crema de Cacao.....		
" " Café.....		
" " Nance.....		
" " Durszno.....		
" " Mora.....		
" " Naranja.....		
" " Banano.....	¢ 3.75	¢ 39.00
Marrasquino.....		
Curazao Fino.....		
Benedictina.....		
Vermouth.....		
Amargo de Angostura.....		
Coctel Seco.....		
Coctel Dulce.....		
Marañón Quinado.....	¢ 2.75	¢ 30.00
Vinagre.....	¢ 1.75	¢ 18.00
Vino de Mora.....		
Vino de Marañón.....	¢ 2.50	¢ 27.00
Vino de Naranja.....		
Vino de Piña.....		

NOTAS:—Se cobra un depósito de ¢ 1,00 por cada envase. y ¢ 3.00 por cada caja de empaque sin derecho de devolución.

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

	Precio por 15 litros
Aguardiente.....	
Ron Blanco.....	
Ron Colorado.....	¢ 48.75
Ginebra.....	
Añisado.....	
Mistela Yerbabuena.....	¢ 52.50
AGUAS PERFUMADAS	
	Precio por unidad sin envase
	Precio por 10 litros
AGUAS (SIN ENVASE)	
	Precio por litro
	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	¢ 8.00
Alcohol Puro de 90°.....	7 60
Alcohol Puro de 80°.....	6 75
Alcohol Industrial de 80°.....	2 65
Alcohol Charol 95°.....	3 90
Alcohol Quemar 90°.....	3 15
Agua Colonia (envase grande).....	¢ 5.75
" " (envase mediano).....	3.75
" " (envase pequeño).....	2.75
" " (sin envase) litros.....	6.25
Agua Florida (envase grande).....	¢ 4.25
" " (envase pequeño).....	2.25
" " (sin envase) litros.....	4.75
Bay Rum (envase grande).....	¢ 3.75
" " (envase pequeño).....	2.00
" " (sin envase) litros.....	4.25
Loción Los Angeles (envase pequeño).....	¢ 2.75
Valor de los envases: ¢ 1.00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño	
AGUA DESTILADA	
1 litro.....	¢ 0.20
10 o más litros.....	0.10 el litro
GAS CARBONICO	
1 cilindro de 25 kilos.....	¢ 60.00

Guillermo Guardia Mora
Administrador General de Licores

“Librería ATLANTIDA”
Agencia de Revistas extranjeras
— SELECCION PERMANENTE DE LIBROS —
Apartado 105 ALAJUELA Costa Rica A. C.

Para todos sus trabajos de Ingeniería, dirijase a la oficina de ingeniería.

Apartado 523 - San José - Calle 3, Avenidas 1-3

Anúnciese Ud. siempre
“El Guanacaste”

los sábados de las ocho a las doce horas. El señor Manuel Quiros Araya tiene a su cargo el control de alimentos, bebidas y sanidad de la localidad. El señor Jovel Sanabria tiene a su cargo la higiene rural. El servicio Cooperativo tiene en mente fundar en esta ciudad una Escuela de Enfermería. Los señores Fernández Ferreiro y Picado ofrecieron toda cooperación para la Unidad. Convenimos en fundar y organizar la liga social anti-venérea de Turrialba, y para esto nos comunicaremos con el señor doctor José Amador Guevaras. Hasta aquí las palabras estimadas que mucho agradecemos.

JUZGADO de TRABAJO

El día primero de febrero entraron en vacaciones los empleados del Juzgado de Trabajo de este Canton. Hay merecido el descanso para estos activos servidores del Poder Judicial. Nos hemos podido dar cuenta que el trabajo que se ha efectuado en esa oficina ha sido intenso, pero todos los asuntos han sido resueltos con justicia, pues por fortuna quien imparte esa justicia ha sido un juez honrado y sin mancha en su carrera judicial. Les deseamos muchas felicidades y que aprovechen este mes de vacaciones.

PARA LOS VERANEANTES

Febrero y marzo meses de verano. Paseos al volcán, carretera Santa Cruz. El caudaloso y pintoresco Rio Reventazón, que tiene sus hermosas playas en Riachuelo y otros lugares de Turrialba, Aquiares, Guayabo y otros, un paseo por el Instituto de Ciencias Agrícolas, La Huelera y todos los diferentes distritos. Conozca Turrialba. Un paseo a Chirripó es precioso. ERIAS KOJAS C. Agente Corresponsal.

Contra el Peor Dolor
Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado
Rápidas. Seguras. Inofensivas

NOTAS DE TURRIALBA

El médico director de la Unidad Sanitaria, doctor don Guillermo Lejarza, teniendo el recargo de médico oficial de Sanidad. Ocho días hace que reemplazó al doctor don Roberto Rodríguez, quien supo granearse el cariño de los Turrialbeños, no menos son las condiciones del doctor Lejarza, por lo que damos los agradecimientos al Jefe Superior de Unidades Sanitarias de la Cooperativa Inter-americana doctor Hilario Cuevas, que ha sabido compensarnos con un buen y competente médico, que no dudo sabrá granjearse el cariño de todo este pueblo. En nombre del pueblo de Turrialba damos la bienvenida al estimado doctor Lejarza, lo mismo que a su señora esposa doña Nera Garrido de Lejarza. Debemos estar satisfechos con el comienzo en sus labores del estimado doctor, quien ha demostrado competencia. Se atendió con mucha

finura y al preguntarle qué impresión tenía respecto a la Unidad de este Canton, nos contestó: la encuentro en muy buenas condiciones y el Servicio Cooperativo irá proveyendo de medicamentos y lo necesario conforme las circunstancias lo permitan. Pienso desarrollar una campaña preventiva sobre higiene. El personal es muy competente y activo; todos desempeñan con actividad y cariño sus funciones; muchos empleados son; Jefe de Laboratorio, don Carlos Fournier, tiene como ayudante a don Manuel Nigro Brown, que es competente; enfermera obstétrica Angelina Clachar, enfermera interna Ana María Aguilar, Jefe de la campaña antipalúdica; Edwina Jovel, visitantes sociales, Adda Mora, Isabel Sanabria y María Cristina Madriz; la Clínica Dental está a cargo del doctor don José Francisco Aguilar atendida

Compre en el
ALMACÉN DE ABARROATES
DE RAFAEL SEGOVIA
la que más barato vende. — situado entre calle 8a. Avenida 2
Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211

Alice's Store
APARTADO 703 — TELEFONO 5312
Surtido renovado de los más bellos souvenirs
Alice de la Torre de Chajud — Avenida Central, entre Calles 5 y 7
San José de Costa Rica

El éxito de la Exposición Ganadera en Guanacaste

se debió a la abnegación que pusieron los jóvenes que intervinieron en su realización, dijo el señor Secretario de Agricultura don JOSE JOAQUIN PERALTA en un almuerzo rotario

Los Rotarios atentos siempre a toda obra que signifique bienestar colectivo para estimular a las personas que los prohijan, invitaron al joven Robert para que hiciera un relato de la exposición ganadera llevada a cabo recientemente en el Guanacaste y al ingeniero don Luis Cruz Bolaños para que se refiriera al éxito alcanzado por el ingeniero Volio Mata en un remate que se efectuó en su finca.

El señor Robert hizo una exposición magnífica destacando la suma importancia que tienen las exposiciones periódicas en el País; 1º., porque se conoce el valor al-

canzado mediante la perseverancia y 2º., porque se conocen los yerros del atraso en el desarrollo de la industria y con estos dos factores a la vista es fácil orientarse con paso seguro hacia el crecimiento de nuestra riqueza nacional. Vaidría la pena que el Gobierno editara unas 10 000 hojas sueltas del informe del señor Robert y repartirlas en Guanacaste para que las muy atinadas observaciones que hace el señor Robert sean conocidas por los expositores a fin de que las tomen en cuenta para una futura exposición.

El ingeniero Cruz Bolaños con una claridad de con-

cepto explicó que el éxito del destacado ganadero don Alfredo Volio Mata estuvo en la perseverancia y cariño con que trata sus animales. Si todos los que se dedican a la cría de ganado siguieran el ejemplo del señor Volio Costa Rica, en no lejano tiempo estaría en condiciones de abastecer no sólo al consumo interno, sino el de todo Centro América.

No nos vamos a referir a los conceptos emitidos por todos los oradores porque esta es misión de los diarios; solamente queremos reproducir unas palabras de elogio que tuvo el señor don José Joaquín Peralta para los organizadores de la exposición. Dijo el señor Peralta más o menos lo si-

guiente: El éxito de la exposición ganadera en el Guanacaste no se debió a los empeños de la Secretaría a mi cargo, sino a la abnegación de los jóvenes guanacastecos que no los arredró ni los ardores del sol pampero ni las polvaredas de aquellas tierras levantadas a su paso para ir de aquí y de allá preparando todo lo relacionado con la exposición. Nuestros parabienes para estos muchachos de voluntad.

Para terminar este pequeño comentario queremos rendir, una vez más, nuestros agradecimientos a los señores Rotarios por el cariño que demuestran tenerle a nuestra provincia y creemos como lo expresó el Profesor don Salvador Villar al agradecerle, en nombre de la provincia, a los señores Rotarios su interés con todo lo que se reaccione al Guanacaste, que con padrinos como los señores Rotarios, el Guanacaste obtendrá el pleno desarrollo en toda la riqueza que es capaz de producir.

Los proyectos...

Viene de pág. 1

gubernativos que semejan autónomos sin ningún control de sus entradas y salidas dando como resultado la desconfianza en el público acerca del buen manejo de esos dineros.

En tésis general, según lo explicado por el señor Rojas, los proyectos son de imprescindible necesidad para el ordenamiento de nuestro sistema Administrativo, lo malo que encontramos e innecesario es el artículo que

se refiere a la no publicación de ciertos gastos que por su índole estrictamente privada así lo exija. No nos parece bueno el procedimiento porque pareciera que es un portillo por donde pueden coger mal camino los dineros nacionales, es preferible que para esos gastos de índole privada se destine una partida fija en el presupuesto y se le asigne su nombre adecuado para que también sea conocida por los contribuyentes, evitándose así críticas «soto voces» y sospechas quizá fuera de la realidad, pero muy bien fundamentadas

Lea Usted El Guanacaste

ROPA HECHA

DE LA

MEJOR CALIDAD

DONDE

RIBA Hnos. S. A.

San José

Botica del Pacífico

Situada en el Edificio del Ferrocarril Electrico.

Su propietario, el Lic. J. F. Oreamuno Flores tiene el gusto de ponerla a sus órdenes. HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO Teléfono 5765 Apartado 63. San José.

Estimado señor Ganadero:

Es más económico PREVENIR QUE CURAR

Ya está próxima la entrada del INVIERNO y es el momento oportuno para proteger su GANADO. USE las inmejorables

VACUNAS CUTTER Laboratories

"CHARBONOL" CONTRA EL CARBON Y "BLACKLEGOL" CONTRA LA PIERNA NEGRA



También hemos recibido una remesa fresca de los siguientes BIOLÓGICOS CUTTER: Para prevenir Nastitis o Mamitis y Metritis; Diarrea de los terneros; Septicemia Hemorrágica forma digestiva, (HEMISEPTOL) y forma pulmonar (PELMENAL), etc. Y para curar, Sueros Curativos Específicos contra Antrax, Septicemia Hemorrágica, diarrea de los terneros, etc. Visite o comuníquese con nuestro Departamento Veterinario y le atenderemos con ESMERO y SINCERIDAD por un EXPERTO VETERINARIO

Costa Rica Dental and Medical Supply Co.

D. M. F. S. C.

FRENTE A LA PLAZA DEL CORREO — SAN JOSE

El Dr. Ovares..

Viene de pág. 1

y si esto se logra sin que el Estado le cueste aumento en su presupuesto, pensamos que el señor Ministro de Educación Pública debe estudiar la posibilidad de que se lleve a cabo la idea del doctor Ovares y del señor Director de la Escuela, ya que la realización de esta idea sería de gran beneficio cultural para el pueblo de Atenas. Ojalá que en cada pueblo se pudiera establecer una escuela complementaria con tres años de estudio superior, porque cuando esto llegue a ser tangible podemos decir que hemos logrado desalfabetizar a Costa Rica.

El Gobierno ha...

Viene de pág. 1

de consumo sin grave costo de transporte para los agricultores.

Nosotros como voceros de un pueblo paciente y sufrido, tenemos que darle las gracias Sr. Presidente de la República por el paso dado, pues viene a resolver un problema complejo de aquellos habitantes con una simple medida para lo cual está debidamente facultado por las leyes de la República.

Animales flacos...! Falta de apetito...! Tos seca...! Abdomen voluminoso...! Diarreas frecuentes...! Pelaje largo y sin brillo...!

...síntomas inequívocos de abundante parasitismo gastrointestinal.

COMBATA LOS PARASITOS con el CONOCIDO NEMATOCIDA

Fenotiacina

Le vendemos la cantidad que necesite Para mayor economía la ofrecemos ahora en empaques de 1/2, 1 y 5 libras

- Departamento Veterinario - Almacén Koberg